女体言道



Instagram

Exposition de Sanza Kobayashi La calligraphie japonaise corporelle féminine









Du mardi 3 au samedi 7 septembre 2024 du mardi au vendredi 12h-19h, samedi 12h-16h Association Culturelle Franco-Japonaise de TENRI 8,12, rue Bertin Poirée, 75001 Paris France



Sanza Kobayashi calligraphe japonais

Sanza Kobayashi est le seul calligraphe japonais qui transforme la peau des femmes en support unique, un écrin pour sa calligraphie sur le corps féminin. La calligraphie sur le corps féminin est un nouvel art qui s'appuie sur les problèmes personnels des femmes calligraphiées – peines, blessures, maladies – et qui exprime leurs souhaits, leurs rêves, leurs espoirs et leurs messages directement sur leur corps. Dans cette exposition éminemment personnelle, ces oeuvres seront imprimées sur le papier japonais Mino et exposées sur un rouleau suspendu.

Co-animateur Sô Kobayashi, fils de Sanza est peintre.

Vernissage:
lundi 2 septembre 2024, 17h30-20h
bertin.poiree@tenri-paris.com
http://www.tenri-paris.com

A 2 minutes à pied de la gare de Châtelet



